

Sabine und Jürgen Stöth
63743 Aschaffenburg

Fritz Stenger GmbH
Hauptstraße 7
63872 Heimbuchenthal

Aschaffenburg, Dezember 2012

100 Tage im neuen Eigenheim von Firma Stenger.

Sehr geehrte Familie Stenger, Sehr geehrtes Stenger -Team,

Politiker und Top Manager ziehen nach 100 Tagen oftmals ihr erstes Resümee.
Auch wir, die Familie Stöth, wollen dieses erste Resümee nach 100 Tagen ziehen.

Nachdem 2010 für uns klar wurde, dass wir in Kürze zu bauen beginnen können,
gingen wir auf die Suche, nach dem richtigen Konzept für unser zukünftiges Heim.

Nach ersten Besuchen in Musterhauszentren und dem wälzen von scheinbar nicht
endender Anzahl von Katalogen der einzelnen Anbieter, trafen wir die ersten
Entscheidungen.

Häuser aus dem Katalog mögen auf den ersten Blick günstig sein, wenn man aber
vom „Standard Katalog Haus“ abweicht überraschen einem die Preise.

Danach gingen wir weitere Möglichkeiten an und nahmen Kontakt mit
Bauträgern und Baufirmen von Massivhäuser
und Zimmereibetrieben für Holzhäuser
aus dem nahen und weiteren Umfeld auf.

Wir lernten bei vielen Besuchen die Vorzüge der einzelnen Anbieter kennen,
u.a. auch auf dem Baufamilieninfotag der Fa. Stenger in Heimbuchenthal.
Auch hier wurde uns mit vielen Informationen die Entscheidung nicht leicht gemacht.
Aber diese Information war für die weitere Entscheidung sehr hilfreich.

Am Ende war klar, wir wollten mit Fa. Stenger bauen.

Entscheidend dazu trug das Gesamtkonzept der Fa. Stenger bei.
Baufamilieninfotag, Betriebsbesichtigung, Kontakt zu den Mitarbeitern,
Wandaufbau, Dämmwerte im Winter wie im Sommer. Die von uns angetroffene
Kompetenz im Holzhausbau und der angenehme Umgang, zeigten die positiven
Unterschiede zu den Mitbewerbern.

Wir hatten bei Fa. Stenger und allen Mitarbeitern immer das Gefühl,
hier lebt man den Holzhausbau.

Besichtigungen von aktuellen Baustellen und Gespräche mit Familien die bereits mit
Firma Stenger gebaut hatten bestärkten unser Vorhaben.

Parallel dazu liefen mit unserer Architektin schon die grobe Planphase unserer Wünsche und die Umsetzung der Möglichkeiten, auf dem uns zur Verfügung stehenden Grundstückes.

Nach mehreren Gesprächen vor Ort in Heimbuchenthal mit Herrn Stenger, kamen wir 2011 gemeinsam zum Vertragsabschluß.

Unsere Wünsche und Möglichkeiten konnte unsere versierte Architektin, mit dem für Holzbau vorhandenen Rastermaß sehr gut umsetzen.

Kleinigkeiten wurden durch die Mitarbeiter der Firma Stenger nach Rücksprache geändert oder angepasst. Nach einigen gemeinsamen Gesprächen und Treffen, fand schließlich die 3-D-Darstellung unseres Hauses statt.

Nun konnte man sich das Haus schon sehr gut mit all seinen Räumen vorstellen.

Im August 2011 wurde mit dem Aushub begonnen und der Keller wurde errichtet. Im Anschluss begann Firma Stenger mit den ersten Vorbereitungen für das Aufschlagen des Hauses. Zum Aufschlagen des Hauses hatte die Mannschaft um Herrn Gärtner nur das beste Wetter und konnte ihre vorhandene Professionalität unter Beweis stellen.

Und wir hatten eine Sorge weniger, dass das Wetter nicht halten könnte.

Auch von den Partnerfirmen der Firma Stenger, die für den Innenausbau zuständig waren, können wir nur positives berichten.

Wir wohnen jetzt 100 Tage im neuen Stenger Haus und fühlen uns sehr wohl.

Wir möchten uns bei einem Unternehmen mit „Werten“ bedanken, die heute nicht mehr immer und überall vorhanden sind.

Freundlichkeit, Ehrlichkeit, Pünktlichkeit, Zuverlässigkeit, Sauberkeit, Hilfsbereitschaft

Persönlich bei:

Fritz Stenger

Michaela Stenger

Herrn Stenger sen.

Frau Kupka

Jürgen Schreck

Volker Steffan

Herrn Gärtner und seinem Team

Und allen die im Hintergrund arbeiten und zum Gelingen beitragen, aber der Baufamilie verborgen bleiben.

Herzliche Grüße nach Heimbuchenthal

Frohe Weihnachten und ein Gesundes neues Jahr

Sabine und Jürgen Stöth

Zum guten Schluss:

**Für diejenigen die noch nicht wissen mit wem sie bauen wollen,
können wir die Fa. Stenger nur empfehlen.**

